

LOS ASPECTOS SOCIALES HASTA 1970. HISTORIA

Arrastra la información que complete correctamente la tabla.

Entre 1930 y 1940 se realizaron numerosas películas de alta calidad, en lo que se conoce como la Época de Oro del cine mexicano.	La década de 1920	Alcanzó gran popularidad y las familias se reunían en torno a ella para mirar sus programas favoritos.	La década de 1950
Medio de comunicación	Se introdujo comercialmente en...	Algunas de sus características fueron...	
	Últimas décadas del siglo XIX		
		México contó con la única estación de radio de habla hispana que se escuchaba en todo el país y en América Latina.	
			